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ЗАДАЙ ВОПРОС
ГУБЕРНАТОРУ 

Пресс�служба губернатора и
информационное агентство
"Инфо�Сити" (сайт
www.infoorel.ru) объявляют о
начале интернет�акции "Задай
вопрос губернатору Орлов�
ской области Е.С. Строеву".
С 29 октября по 14 ноября круг�

лосуточно в режиме он�лайн вы мо�
жете задавать свои вопросы губер�
натору Орловской области 
Е.С. Строеву. Для этого необходимо
набрать адрес в Интернете:
www.infoorel.ru, зайти в рубрику
"Гость на infoorel.ru" и заполнить
форму вопроса. Также читатели на�
шей газеты могут задавать вопросы
по телефону редакции или присы�
лать по почте в наш адрес. Сотруд�
ники газеты разместят вопросы на
сайте www.infoоrel.ru.

ПОДНЯЛИ ХЛЕБНЫЙ
ВОПРОС

Более 300 пекарей и кондите�
ров из 18 российских регио�

нов приняли участие в про�
шедшей в Калуге VI Межреги�
ональной конференции по
хлебопечению Центрального
федерального округа. Орлов�
скую делегацию представля�
ли семь человек, в том числе
президент НП "Орловская
гильдия пекарей и кондите�
ров" О.М. Карнаев, главный
специалист областного управ�
ления торговли и потреби�
тельских ресурсов В.Ф. Моро�
зова, генеральный директор
ОАО "Орёлоблхлеб" В.А. Улья�
нов, главные технологи ряда
предприятий.   
Перед конференцией была по�

ставлена задача определения пер�
спектив развития хлебопечения и
кондитерского производства в
ЦФО. По информации, озвученной
президентом Российской гильдии
пекарей и кондитеров Ю.М. Кац�
нельсона, объём производства хле�
ба и хлебобулочных изделий в ЦФО
в 2005 году сократился на 2,2% и
составил 2382 тысячи тонн. Аутсай�
дерами по этим показателям явля�
ются Ивановская, Московская, Ря�
занская и Ярославская области. В
ряде регионов Центральной России
наблюдается тенденция к сокраще�
нию численности хлебопекарных
предприятий. Так, в Липецкой обла�
сти их количество уменьшилось на
29%, в Белгородской — на 26%, в
Орловской — на 8%, в Московской
области — на 4%. 

Немалую тревогу у российских
хлебопёков вызывает состояние

оборудования хлебозаводов и пека�
рен, неразвитость сети магазинов
розничной торговли, а также вопро�
сы, связанные с потенциалом раз�
вития лечебно�профилактического
хлебопечения. 

РАССЕЛЕНИЕ
НАЧИНАЕТСЯ

Как заявил в минувший четверг
председатель комитета по
строительству горсовета Орла,
генеральный директор ОАО
"Орелстрой" В.В. Соболев, ра�
бота по сносу шести ветхих
двухэтажек по ул. Федотовой
(район Карачевского шоссе)
начнется с 1 января 2007 года. 
"Орелстрой" готов взять на себя

обязательства по предоставлению
10—12 процентов возведенного
здесь жилья для расселения жите�
лей. Часть расходов профинансиру�
ет областная администрация. Для
успешной реализации проекта го�
родским депутатам также необхо�
димо будет заложить в бюджет сле�
дующего года около шести милли�
онов рублей.

"ОСЕННИЙ ВАЛЬС"  
30 октября в колледже
культуры и искусств состо�
ялся I Всероссийский кон�
курс бальных танцев среди
студентов колледжей и учи�
лищ культуры и искусств

под названием "Осенний
вальс".
В нем приняли участие 50 пар из

Костромы, Омска, Ростова�на�До�
ну, Владимира, Орла, Обнинска,
Москвы и Московской области.
Юноши и девушки в возрасте 
15—20 лет соревновались в технике
и зрелищности исполнения по не�
скольким направлениям: латиноа�
мериканские танцы, европейские
танцы, венский вальс. 

Каждое из направлений дели�
лось на несколько номинаций в за�
висимости от сложности исполне�
ния. Орловская команда, состояв�
шая из 13 пар, была представлена
во всех номинациях. 

В копилке наших танцоров —
шесть первых и восемь вторых мест.   

ПРОЕКТ ОБРЕЧЁН 
НА УСПЕХ

В здании областной админи�
страции состоялась встреча
между французской делега�
цией из провинции Шампань�
Арденн и первым заместите�
лем  губернатора Орловской
области Павлом Александро�
вичем Меркуловым. Среди
французских гостей были пер�
вый вице�губернатор провин�
ции Шампань�Арденн Ж. Бер�
тио,  вице�губернатор К. Леду,
декан факультета медицины
Реймского университета 
Ф. Макар, хирург А. Алам, им�

мунолог Ж. Ревей, директор
управления международных
связей провинции Шампань�
Арденн М. Дюран.
Основная цель встречи — обсуж�

дение дальнейшего взаимовыгодно�
го сотрудничества. Гости из Фран�
ции побывали в областной клиниче�
ской больнице, областном роддоме,
Центре планирования семьи, позна�
комились со студентами Орловского
медицинского института.

Первый заместитель губернато�
ра П.А. Меркулов рассказал фран�
цузским гостям о действующем в
нашей стране национальном проек�
те "Здоровье", о том, что есть в на�
шем здравоохранении проблемы.
Например, кадры. Предложил рас�
ширить возможное сотрудничество
в этом направлении, то есть укреп�
лять университетские связи не
только по обмену студентами, но и
опытными врачами, а также докто�
рами службы скорой помощи, кото�
рым есть чем профессионально по�
делиться с французскими коллега�
ми, ну а перенять положительный
опыт орловские медики всегда го�
товы. В бюджете провинции Шам�
пань�Арденн уже выделена статья
специально для поддержки студен�
тов�медиков, приезжающих на ста�
жировку.

В результате обсуждения обе
стороны пришли к решению о необ�
ходимости встречи губернаторов
Орловской области и провинции
Шампань�Арденн для выработки
конструктивных задач дальнейшей
совместной деятельности, опреде�
ления тематики  общих научных ис�

следований и других направлений
сотрудничества.

С ВЕРОЙ В ЗАВТРАШНИЙ
ДЕНЬ

В минувшую пятницу в центре
молодежи "Полет" собрались
те, чья юность прошла под
знаменем комсомола. Это
первые секретари орловских
райкомов ВЛКСМ, ветераны
организации и, конечно же,
молодые продолжатели  об�
щественных дел отцов и де�
дов, "горящие сердца" дня се�
годняшнего — члены Россий�
ского союза молодежи. С 88�й
годовщиной комсомола,
праздником юности, души и
вдохновения, всех собравших�
ся поздравил губернатор Ор�
ловской области Е.С. Строев. 
От лица Российского союза мо�

лодежи, от имени руководителей
области и города губернатор вы�
разил огромную благодарность
старшему  поколению комсомоль�
цев, на долю которого выпала не�
легкая работа по подъему экономи�
ки и хозяйства нашей страны в пос�
левоенные годы. Это и строитель�
ство БАМа, заводов, освоение це�
лины, "собирание великой держа�
вы".

— Из вас, проверенных испыта�
ниями той эпохи, самых романтич�
ных и неугомонных юношей и деву�
шек, сложилась нынешняя государ�

ственная система. Те люди, кото�
рые были с юных лет заряжены ком�
сомолом, удержали страну от края
в прошлом столетии. Но знамя ве�
ры в свою страну, в светлое завтра
они несут и сегодня, — сказал гу�
бернатор.

В 1991 году на смену ВЛКСМ
пришел Российский союз молоде�
жи. Все лучшее, что было накопле�
но комсомольской организацией,
было передано молодому поколе�
нию. Это вера и стремление быть
на переднем крае истории. 

Е.С. Строев напомнил и о том,
что в 1991 году система власти над�
ломилась настолько, что среди лю�
дей возникла масса  противоречий
по поводу комсомольского прошло�
го нашей страны:

— Кто�то жаждет возвращения
прошлого, кто�то пытается строить
новое. Но поколение молодых не
должно сомневаться в себе. Оно
должно идти своей дорогой, так как
возвращаться нам не пристало. У
молодых сегодня сложилась своя
история, своя судьба, но нельзя за�
бывать, что корни ее — в старом
комсомоле, все делавшем с жаж�
дой жизни и верой в завтрашний
день, — отметил Е.С. Строев.

Гостей праздника поздравили
лучшие хореографические коллек�
тивы г. Орла, самые юные предста�
вители пионерской организации на�
шего города. А завершением
праздничного вечера стало выступ�
ление военного духового оркестра
Академии ФСО России. 

Информагентство 
"Орловской правды".

ПОГОДА

Температура

воздуха 

в Орле 

и по области 

�2° — �4°, ясно,

переменная

облачность.

НАРИСУЙ СВОЁ ВРЕМЯ

КАКОЕ САМОСОЗНАНИЕ

В ЗАВОДСКОМ РАЙОНЕ ОРЛА
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Как выглядит современный молодой художник? Почему�то
некоторым представляется бородатый худосочный парень в
широком свитере или слегка хиппующая девица. И оба
немного не от мира сего. В общем�то, лет десять�пятнадцать
назад это, пожалуй, так и было. Сейчас, мне кажется,
художников нынешняя действительность как�то уделовила,
подмешала к их творческой сути практичной трезвости и
внешнего лоска.  И это понятно: сейчас этой категории
творцов приходится надеяться только на себя. Государство,
как когда�то, их уже не опекает, не дарит мастерских, не
предлагает четких перспектив и конкретных заказов.
Вот и героиня моего материала показалась мне на первый
взгляд больше похожей на эдакую начинающую бизнез�леди:
строгий черный деловой костюм с классической белой
блузкой, аккуратная прическа, немного жестковатый взгляд.
Однако было в этом взгляде то, что выдавало творческого
человека: одухотворенность.

Уже не первый год  на ба�

зе орловских школ работа�

ют экспериментальные

площадки по эстетическо�

му, нравственно�патриоти�

ческому воспитанию наших

школьников, внедряются

здоровьесберегающие тех�

нологии, в процессе обуче�

ния педагоги используют

самые современные мето�

дики. 

Сегодня в рамках нацио�

нального проекта "Образо�

вание"  инновационным

методикам обучения, по�

вышению  квалификации

педагогических кадров,

научно�методическому

обеспечению процессов

развития образования

уделяется самое при�

стальное внимание. А для

орловского учительства

своеобразным маяком  в

море под названием Феде�

ральная программа мо�

дернизации образования

стал городской научно�ме�

тодический центр, создан�

ный в 1999 г. по инициати�

ве городского управления

образования.  Сотрудники

центра помогают учителям

преодолеть шторм и непо�

году, чтобы без потерь и с

наивысшими результата�

ми  они вместе со своими

учениками  смогли прича�

лить к берегу. 

О работе, которую про�

водит городской научно�

методический центр, и ее

значении для орловского

учительства мы беседу�

ем с заместителем ди�

ректора по научной рабо�

те  Аллой Алексеевной

ПРОСВЕТОВОЙ:

МАЯК В МОРЕ 
МОДЕРНИЗАЦИИ

ОБРАЗОВАНИЯ

Открыл пленарное заседание гу�
бернатор Орловской области ака�
демик Российской академии сель�
скохозяйственных наук Е.С. Строев
выступлением на тему: "Проблемы
национального самосознания".
Егор Семёнович отметил, что после
развала Советского Союза в Рос�
сии значительно обострились во�
просы духовности, нравственности
и национального самосознания.
Переход от социальной экономики
к рынку дался стране очень тяжело.
В результате вместо единой нации
мы получили совокупность индиви�
дуумов, преследующих лишь свои
интересы. Именно в разрушении
СССР, говорил губернатор, и кроет�
ся трагедия нашего народа. В тече�

ние десятилетия псевдодемокра�
ты, пришедшие к власти в 1990�е
годы, пытались показать русских
людьми второго сорта. Поэтому
сейчас государству необходимо
кардинально изменить отношение
к русскому народу. Пришло время
обратиться к духовным корням, к
малой родине, где сокрыто место
развития русской духовности и
культуры. 

"Сегодня в России продолжает�
ся реализация четырёх нацио�
нальных проектов, что является
решительной попыткой внедрить в
сознание народа идею русской го�
сударственности", — отметил 
Е.С. Строев.
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ИЩЕТ РОССИЯ?
В минувшую субботу в Орле в Круглом зале областной
администрации завершилась международная научная
конференция "Проблемы российского самосознания",
начавшая свою работу днём ранее в Москве в
Российской академии наук (РАН). На орловскую землю
приехали ведущие московские философы и историки,
известные политики, писатели с целью обсудить
актуальные проблемы национального самосознания,
ознакомиться с мнениями и взглядами людей, чье
мышление формируется в глубинном регионе России —
на Орловщине. В работе конференции участвовали
руководители областной администрации и областного
Совета народных депутатов, представители
общественных и молодежных организаций, журналисты. 

Заседание территориальной депутатской
группы Заводского района началось 
с представления. Довыборы в горсовет,
которые прошли 8 октября, стали особенно
урожайными для этого района: доизбраны
четыре депутата! По 18�му округу победил
А.Я. Коровин, по 20�му — А.А. Лазарев, 
по 24�му — В.В. Аносов, по 25�му — 
А.Н. Петров. 

ААААРРРРХХХХИИИИТТТТЕЕЕЕККККТТТТООООРРРРУУУУ    РРРРААААЙЙЙЙООООННННАААА
ДДДДААААЛЛЛЛИИИИ    ППППООООССССЛЛЛЛЕЕЕЕДДДДННННИИИИЙЙЙЙ    ШШШШААААННННСССС
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1, 5, 11, 14, 17, 21, 24, 29.

28 октября 2006 г.                           г. Орел

1. УВАЖАЕМЫЕ УЧАСТНИКИ 
КОНФЕРЕНЦИИ!

На Орловщине сложилась хорошая традиция: всегда, когда
в обществе назревают какие�либо серьезные изменения, со�
бираться на совет, собирать мудрых людей, способных высве�
тить то или иное явление из чуть забрезжившего рассвета. 

Так было, когда встал вопрос о собирании писателей Рос�
сии, — в Орле провели первый пленум, а затем и съезд писа�

телей. Так было в момент яростных споров по судьбам земли
— здесь прошла целая серия выездных заседаний Академии
наук по выработке законов… Так поступили и тогда, когда шли
агрессивные дискуссии о системе власти в стране, путях раз�
вития России.  

Искренне приветствую вас — видных представителей 
отечественной науки — на орловской земле, в сердце корен�

ной России!
И не случайно Владимир Владимирович Путин, лично

возглавивший работу оргкомитета "Победа", провёл его

выездное заседание именно в Орле. На нашей, исконно

русской земле, где каждый ее метр обильно полит кровью за�
щитников Родины, и думается, и чувствуется по�русски! 

Здесь проходили Международные конгрессы бахтиноведов,
Феофановские чтения, симпозиумы по аграрной истории Вос�
точной Европы (совместно с Институтом истории РАН), и это
перечисление можно продолжить дальше. 

На Орловщине слово учёных пользуется заслуженным вни�
манием. Мы по крупицам собираем уникальнейший интеллек�
туальный потенциал. 

(Окончание на 2—3�й стр.).

СБЕРЕЧЬ РОССИЮ, ОТКРЫТЬ ПРОСТОР 
ДЛЯ СОЗИДАНИЯ И РОСТА МОГУЩЕСТВА
ВЫСТУПЛЕНИЕ ГУБЕРНАТОРА ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ Е.С. СТРОЕВА НА ПЕРВОЙ ЕЖЕГОДНОЙ КОНФЕРЕНЦИИ ИНСТИТУТА ФИЛОСОФИИ РАН 

И РЕГИОНОВ РОССИИ "ПРОБЛЕМЫ РОССИЙСКОГО САМОСОЗНАНИЯ"

Художница Яна Патокина.


